

La UA celebra la sexta Olimpiada Nacional
de Geología - Información - 24/03/2015

La UA celebra la sexta Olimpiada Nacional de Geología

► Los cuatro estudiantes ganadores, procedentes de Barcelona, Huelva, Murcia y Galicia, competirán en Brasil

■ La Universidad de Alicante ha sido sede de la 6ª Olimpiada Nacional de Geología, celebrada este fin de semana. Organizada por el Departamento de Ciencias de la Tierra y del Medio Ambiente de la UA, de este encuentro han salido cuatro ganadores que irán a la Olimpiada Internacional de Geología que este año se celebrará en Brasil. Los cuatro estudiantes que pasarán a la final son Helena Ubach, del equipo de Barcelona 2, Jonatan Romero, de Huelva, Álvaro Álvarez, del equipo de Murcia y Marta Prieto, del de Galicia.

En total han participado 105 estudiantes



organizados en 35 equipos procedentes de todo el territorio nacional. Las jornadas se han desarrollado en el Campus de San Vicente del Raspeig, donde, además del examen olímpico, se han llevado a cabo numerosas actividades educativas y divulgativas alrededor de las Ciencias de la Tierra, como talleres de cristalización, ruta por el Jardín de Rocas de la UA, talleres de geofísica, paleontología y mineralogía.